



ACOPIADORES
DE CÓRDOBA

INFORMES VARIOS



BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA Y
CÁMARA DE CEREALES Y AFINES DE CÓRDOBA
TRIBUNAL ARBITRAL

PRESIDENCIA



BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA Y
CÁMARA DE CEREALES Y AFINES DE CÓRDOBA
TRIBUNAL ARBITRAL

FALTA DE POLÍTICAS LLEVA A LAS INVERSIONES LEJOS DE CÓRDOBA

En defensa de políticas que favorezcan el agregado de valor en origen como mecanismo de crecimiento regional, la Bolsa de Cereales de Córdoba manifiesta su preocupación ante la decisión de la empresa Syngenta de suspender la instalación de una planta para procesar y acondicionar semillas de maíz y de girasol en nuestra provincia.

Siendo Córdoba la principal provincia productora de maíz, es necesario impulsar el desarrollo de su agroindustria ya que la incidencia de los costos del transporte de este grano, induce a la decisión de industrializarlo localmente. La producción de la semilla en esta planta, hubiese permitido integrar, aquí, a todos los eslabones de la cadena agroindustrial más importante.

Pero no solo preocupa la decisión tomada por la mencionada empresa, sino que la misma pueda tener origen en el accionar de una minoría cuyos reclamos se encuadran en la falta de información o información carente de sustento científico-técnico, y por la falta de reacción del Estado ante conductas como las descriptas.-

Entendemos que se requieren medidas concretas y posiciones definidas, que estimulen la llegada de inversiones como punto de partida de un círculo virtuoso de más empleo, más recursos y mayor prosperidad para la sociedad en su conjunto.

Es necesario que el Gobierno de la Provincia inste al diálogo entre todos los sectores involucrados, como mecanismo generador de consensos que permitan construir nuevos acuerdos y políticas mediante reglas claras, que otorguen certeza a sus actores.

Pero solo el respeto a las normas vigentes dará el marco necesario de seguridad jurídica que aliente la realización de inversiones en la Provincia y el responsable último de hacer cumplir las normas es el Estado.

El respeto por las instituciones, mayor seguridad jurídica, el apoyo a las nuevas tecnologías, entre otros aspectos, es el único camino para avanzar en el desarrollo de la agroindustria en la Provincia.

08 de Septiembre de 2015

Av. Francisco Ortíz de Ocampo 317 - B° Gral. Paz - Córdoba Capital
CP X5000FND - (+54) 351 4229637 / 4253716
www.bccba.com.ar

